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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO REGIONAL DE ECONOMIA – 10ª REGIÃO – 1 

MG 2 

4ª SESSÃO Ordinária 3 

No 18º (décimo oitavo) dia do mês de abril de 2016 em sua sede, à Rua Paraíba, 777, realizou-se 4 

a 4ª Sessão Plenária Ordinária do Conselho Regional de Economia – 10ª Região – MG, com a 5 

presença dos Conselheiros Regionais e Economistas: Adriano Miglio Porto, Antônio de Pádua 6 

Ubirajara e Silva, Daniela de Almeida Raposo Torres, Gustavo Aguiar Pinto, Leonardo Pontes 7 

Guerra, Lourival Batista de Oliveira Júnior, Paulo Roberto Paixão Bretas, Pedro Paulo Moreira 8 

Pettersen, Tânia Cristina Teixeira. A abertura dos trabalhos ocorreu às 17 horas e 30 minutos em 9 

primeira convocação, deu-se início à reunião com a palavra, o Presidente do CORECON-MG, o 10 

Economista Antônio de Pádua Ubirajara e Silva, presidindo a mesa, convidou para assessorar a 11 

plenária o Gerente Executivo, Loir Vasconcelos. 12 

I- EXPEDIENTE: 13 

1. LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA DA 2ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA: 14 

Após a leitura e alteração de alguns pontos a ata foi aprovada por unanimidade. 15 

2. QUESTÃO DE ORDEM: O Presidente informou aos presentes que os Conselheiros Luiz 16 

Cláudio Portela Ferreira e Silvânia Maria Carvalho de Araújo justificaram as ausências e que 17 

foram aceitas pelos presentes. 18 

3. RELATOS DO COFECON: O Presidente informou aos Conselheiros sobre a Plenária 19 

Ampliada que aconteceu nos dias 8 e 9 de abril em Brasília. Pontuou sobre o debate “Crise 20 

fiscal, gastos com juros e auditoria da dívida” que teve como expositora a ex-auditora fiscal da 21 

Receita Federal e atual presidente da Unafisco Sindical, Maria Lúcia Fatorelli e tendo como 22 

debatedores José Luiz Pagnussat e Roberto Piscitelli e sendo mediado pelo conselheiro federal, 23 

Róridan Duarte 24 

Abordou também sobre o CNPE – Cadastro Nacional dos Peritos Economistas, que deverá ser 25 

alimentado individualmente por cada Corecon, mas consultado unificadamente, em âmbito 26 

nacional – será utilizado pelos tribunais para definirem peritos a serem nomeados. 27 

Comentou sobre em entrevista coletiva e que gerou a Nota técnica cujo tema abordado é a 28 

Inflação, Política Monetária e Crise Fiscal: “Redução da taxa básica de juros pelo Copom, 29 

condição para atenuar a crise fiscal” e que solicitou divulgar no site do Corecon-MG. 30 

Informou aos presentes sobre as Eleições 2016 no Sistema e que foi definido que serão, 31 

obrigatoriamente, por meio eletrônico e os CORECONs podem aderir ao Sistema nacional 32 

unificado, a ser contratado pelo Cofecon, ou contratarem o seu próprio sistema, desde que sigam 33 

os requisitos de segurança padronizados nacionalmente em resolução do Cofecon, e se 34 

submetam a auditoria única, de processos e de sistemas, também a cargo do Cofecon. 35 

Sobre o CBE 2017, informou que foi aprovado o tema do Congresso – “Desenvolvimento 36 

Econômico, Justiça Social e Democracia: Bases para o Brasil Contemporâneo”. 37 

Esclareceu sobre a aprovação da prestação de contas do CORECON-MG referente ao Auxílio 38 

Financeiro 2014 (EnESud) e que o Cofecon aprovou a criação do novo programa de recuperação 39 

de créditos – REFIS V. 40 

4. QUESTÕES FUNCIONAIS: O presidente informou aos presentes a convocação da funcio-41 

nária Cláudia Adriana Costa Dias para trabalhar no Tribunal do Júri no período de 2 a 31 de 42 

maio. Comentou sobre ação trabalhista onde o Corecon-MG é réu e solicitou à assessoria 43 

jurídica esclarecer em detalhes sobre a mesma na próxima plenária que acontecerá no dia 23 de 44 

maio. 45 
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5. CBE 2017: O Presidente Antônio de Pádua Ubirajara e Silva informou aos presentes sobre a 46 

necessidade de um maior envolvimento dos Conselheiros a partir deste momento, em decor-47 

rência da aprovação do tema. O Conselheiro Adriano Miglio pontuou a reunião da comissão 48 

científica teria que ser agilizada para dar o start de todos os procedimentos do CBE e solicitou à 49 

gerência executiva agendar reunião com os membros e comunicar a todos sobre dia e horário. 50 

6. COMISSÃO TEMÁTICA AMBIENTAL: De posse da palavra, o vice-presidente do 51 

Corecon-MG informou a todos sobre a necessidade de o conselho estar mais presente nas 52 

discussões e apresentou argumentos para a constituição de uma comissão (ões) específicas para 53 

isso. A partir daí, ele apresentou os componentes da comissão, Elizabeth Magda Ferreira Ponte, 54 

Lilian Magda Campos Costa e Marco Denyson Lopes Goes (todos possuem ampla experiência 55 

no segmento ambiental) e esclareceu os objetivos e finalidades da mesma. Enfatizou ainda que a 56 

comissão pode contribuir em muito para se discutir as questões relacionadas ao desenvol-57 

vimento sustentável. 58 

Concedida a palavra à convidada, Elizabeth Magda Ferreira Ponte, ela enfatizou que tal 59 

iniciativa poderá em muito contribuir para o posicionamento do Corecon-MG junto à sociedade. 60 

Intervindo, o Conselheiro Lourival de Oliveira Jr. Enfatizou que tal proposta se incorporaria 61 

muito naquilo que o CBE pretende discutir em 2017. O presidente na mesma linha, lembrou que 62 

seria muito interessante se incluir tal temática no “Encontro Economistas do Sudeste” que 63 

acontecerá em Vitória nos dias 12 e 13 de agosto e solicita à gerência executiva contatar os 64 

organizadores do evento para alinhar tal sugestão. Seguindo esta mesma situação, o conselheiro 65 

Adriano Miglio sugeriu a temática “Economia Ambiental”. 66 

Por outro lado, o conselheiro Paulo Roberto Bretas, sugeriu que ao invés de Comissão, se ado-67 

tasse a terminologia Câmara temática e que a plenária toda aprovou. 68 

A presidência solicitou que avalie se tal sugestão é contemplada no Regime Interno do Conselho 69 

e que na próxima plenária se alinhe a criação formal da Câmara Temática. 70 

A plenária sugeriu que o Conselheiro Pedro Paulo Pettersen e o economista Carlos Sidney, 71 

conduzam a Câmara Temática. 72 

O conselheiro Pedro Paulo sugeriu que o tema poderia fazer parte do Programa Sexta Econô-73 

mica e que se pudesse convidar o especialista, Rodrigo Speciali para conduzir a temática e tendo 74 

como debatedor o economista Carlos Sidney. A plenária por unanimidade, concordou.  75 

7- AÇÕES INSTITUCIONAIS – SEXTA ECONÔMICA; AGENDA ECONÔMICA E 76 

PRÊMIO MINAS DE ECONOMIA : A Presidência, concedendo a palavra à gerência 77 

executiva, esta informou a necessidade de direcionamento para se cumprir o calendário proposto 78 

e quem conduziria cada ação. O presidente solicitou a todos se envolverem nas ações e se 79 

prontificou a finalizar artigo para se concluir a agenda econômica. Na oportunidade, o Cons. 80 

Adriano Miglio, informou que as etapas relacionadas ao Prêmio Minas de Economia estão 81 

literalmente em dia e que até o início de maio, todos os procedimentos relacionados ao 82 

regulamento e à divulgação estarão concluídos. 83 

8- VIIIª GINCANA MINEIRA DE ECONOMIA: O presidente concedeu a palavra à gerência 84 

executiva para esclarecer sobre o que foi apurado no tocante à realização da Gincana no 85 

primeiro semestre. De posse da palavra, o gerente executivo, Loir Vasconcelos, informou aos 86 

Conselheiros que as escolas consultadas não poderiam participar das datas propostas e que para 87 

elas a data proposta de 25 e 26 de agosto é a mais adequada. Desta forma, o presidente solicitou 88 

à gerência dar seguimento às ações para a realização da Gincana em agosto.  89 

 II-ORDEM DO DIA:  90 

2.1. DISCUSSÃO/HOMOLOGAÇÃO DOS PROCEDIMENTOS 91 
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2.1.1. REGISTROS PROFISSIONAIS DE PESSOA FÍSICA 92 

 93 

 94 

 95 

 96 

 97 

 98 

 99 

2.1.2. PROCESSO DE SUSPENSÃO DE REGISTRO POR DESEMPREGO 100 

 101 

 102 

 103 

 104 

 105 

 106 

 107 

2.1.3. PROCESSO DE CANCELAMENTO OUTRA PROFISSÃO 108 

 109 

 110 

 111 

 112 

 113 

 114 

 115 

 116 

 117 

 118 

 119 

 120 

2.1.4. PROCESSO DE CANCELAMENTO TRANSFERÊNCIA CORECON-DF 121 

 122 

 123 

2.1.5. PROCESSO DE CANCELAMENTO POR APOSENTADORIA 124 

 125 

 126 

 127 

 128 

 129 

 130 

2.1.6. PROCESSO DE INSCRIÇÃO REMIDA 131 

 132 

 133 

 134 

 135 

 136 
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2.1.7. PROCESSO DE CANCELAMENTO DE REGISTRO|FECHAMENTO – 137 

EXTINÇÃO – ENCERRAMENTO DE ATIVIDADES 138 

 139 

 140 

2.1.8. PROCESSO DE SUSPENSÃO DE REGISTRO | AUSÊNCIA DO PAÍS 141 

 142 

 143 

2.1.9. PROCESSO DE SUSPENSÃO DE REGISTRO – CURSO DE PÓS GRADUAÇÃO 144 

 145 

 146 

2.2. FISCALIZAÇÃO: O Plenário deliberou, por unanimidade, pela manutenção da decisão 147 

proferida pelo Plenário de 22/12/2014, ou seja, pela improcedência do recurso ao Acórdão, 148 

tendo determinado a cobrança da penalidade pecuniária a fiscalizada relacionada na tabela 149 

abaixo, multa, e inscrição da mesma em dívida ativa, que foi motivada pela conivência com o 150 

exercício ilegal da profissão do Economista, devido o descumprimento da legislação vigente, 151 

decisão proferida em conformidade com o parecer/voto do(a) Conselheiro(a) Relator(a). Autos 152 

encaminhados ao COFECON para exame do recurso pela 2ª instância administrativa. 153 

 154 

 155 

 156 

O Plenário deliberou, por unanimidade, pela procedência da defesa apresentada frente ao Acór-157 

dão pela Pessoa Jurídica relacionada na tabela abaixo, tendo determinado o encerramento e 158 

arquivo do Processo Administrativo, assim como, baixa da penalidade pecuniária(multa), deci-159 

são proferida em conformidade com o parecer/voto do(a) Conselheiro(a) Relator(a). 160 

 161 

 162 

 163 

ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente encerrou os trabalhos, 164 

para os quais, eu, Loir Vasconcelos, Gerente Executivo redigi a presente ATA, que depois de 165 

lida e considerada conforme, vai assinada pelos conselheiros presentes, pelo Senhor Presidente, 166 

e pelo Gerente Executivo. Sala das Sessões, 18 de abril de 2016.  167 

 168 

 169 

Antônio de Pádua Ubirajara e Silva Pedro Paulo Moreira Pettersen  Adriano Miglio Porto 170 

Conselheiro Presidente   Conselheiro Vice-presidente         Conselheiro  171 

   172 

 173 

Daniela Almeida Raposo Torres  Gustavo Aguiar Pinto                    Lourival Batista de Oliveira Júnior 174 

 Conselheira                                           Conselheiro                                                  Conselheiro 175 

 176 

 177 

Leonardo Pontes Guerra   Paulo Roberto Paixão Bretas  Tânia Cristina Teixeira  178 

        Conselheiro          Conselheiro            Conselheira 179 

 180 

 181 

Loir Vasconcelos   182 

Gerente Executivo 183 


